

# Ratifica Fitch Ratings calificaciones de Gruma

ARTURO BÁRCENAS  
*abarpenas@elfinanciero.com.mx*

Debido a su sólida posición de negocios como uno de los productores principales de harina de maíz y tortillas en el mundo, Fitch Ratings ratificó las calificaciones Issuer Default Rating en escala internacional en moneda extranjera y local en 'BBB' de Gruma.

Fitch destacó que entre los factores claves de las calificaciones está la diversificación geográfica de la empresa, el desempeño positivo, el bajo nivel de apalancamiento y un sólido flujo libre de efectivo.

Además, también consideran la exposición de la compañía a la volatilidad en el precio de sus materias primas principales y a las fluctuaciones cambiarias.

“El perfil crediticio de Gruma se beneficia por la diversificación geográfica de sus operaciones, las cuales contribuyen a mitigar los riesgos de negocio y la volatilidad en la generación de efectivo”, detalló Fitch.

La expectativa de Fitch contempla que la empresa mantendrá una tendencia positiva de crecimiento en su desempeño operativo para 2016 y 2017.

Gruma ha mostrado niveles de apalancamiento bajos en los últimos dos años y estima que se mantendrán relativamente estables.